



Porträt | Zweiachsige SBB-Getreidewagen von Aare Valley Models in Spur N

Ende gut – Getreide gut

Immer wieder gibt es Modelle mit längerer Entstehungsgeschichte. Dies trifft auch auf das Erstlingswerk aus eigener Verantwortung von Aare Valley Models, die zweiachsigen Getreidewagen des Typs Tgpps im Massstab 1:160, zu. Erstmals im Jahr 2014 vorgestellt, liegt nun das finale Produkt vor. Wir zeigen, ob sich das Warten gelohnt hat.

Von Peter Hürzeler (Text/Fotos)

Bereits vor einigen Jahren legte Aare Valley Models aus dem bernischen Tägertschi mit den von den SNCF gemieteten Eaos-t mit SBB-Beschriftung ein Modell vor, das jedoch nur eine Farbvariante eines bestehenden Modells war (die LOKI berichtete). Mit den kürzlich ausge-

lieferten Getreidewagen des Typs Tgpps liegt nun das erste komplett in Eigenregie hergestellte Modell vor. Das Projekt erlebte seit der ersten Ankündigung auf der Spielwarenmesse Nürnberg 2014 mehrere Rückschläge. So war der erste Produzent nicht in der Lage, das Modell in der ge-

wünschten Qualität zu liefern, sodass mit einem neuen Produzenten nochmals fast von vorne begonnen werden musste. Dazu kamen zuletzt die Beeinträchtigungen durch Covid-19 und die aktuelle Situation bezüglich Materialverfügbarkeit und Transportlogistik, die auch andere Hersteller be-



Unter anderem zwei Tgpps hat die Ae 3/6 10659 in Winterthur am Haken.



Der Tgpps 21 85 078 9 277-4 steht am 20. April 2002 in Herzogenbuchsee.